

7. EINLADUNG

Sachsenhäuser Diabetessymposium

DIGITALISIERUNG IN DER MEDIZIN

21. April 2018 ab 9:30 Uhr



Krankenhaus Sachsenhausen
Deutscher Gemeinschafts-Diakonieverband GmbH

PROGRAMM

LÄK-Punkte wurden beantragt.

Konferenzräume Haus A, 4. OG		
ab 09:30 Uhr	Begrüßungskaffee	
10:00 Uhr	Begrüßung und Einführung Digitalisierung in der Diabetologie – wo stehen wir heute?	Ralf Jung Chefarzt Diabetologie
10:45 Uhr	Apps rund um den Diabetes – was hat sich bewährt?	Mariana Frommhold Diabetesberaterin
11:15 Uhr	Kopf oder Bauch? Kluge (ärztliche) Entscheidungen in digitalen Zeiten treffen	PD Dr. med. Volker Busch Neurowissenschaftler
12:30 Uhr	Zusammenfassung – Diskussion und Ausblick	
13:00 bis 14:00 Uhr	Informationsaustausch, anschließend Imbiß	

Die Veranstaltung wird unterstützt von:



Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie ganz herzlich zum „7. Sachsenhäuser Diabetessymposium“ mit dem Thema „Digitalisierung in der Medizin“ einladen.

Immer mehr Patientendaten und Informationen werden erfasst und müssen verarbeitet werden:

Daten von Blutzuckermessgeräten, kontinuierlichen Messsystemen oder Insulinpumpen. Dazu kommt noch eine Flut von Gesundheits-Apps, die von digital affinen Patienten genutzt werden. Wir zeigen Ihnen, wie man sich eine Übersicht verschafft.

Zudem wird uns der Neurowissenschaftler Dr. Volker Busch das komplexe Thema „Informationsverarbeitung“ verständlich und mit einem Augenzwinkern aufbereiten.

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Ralf Jung

Abteilung für Diabetologie
und Endokrinologie | Chefarzt: Ralf Jung

Schulstraße 31, 60594 Frankfurt am Main
efischer@khs-ffm.de, www.khs-ffm.de



Bitte melden Sie sich an!

Ihr Weg zu uns

Bushaltestelle: Eiserner Steg

S- und U-Bahn: Südbahnhof, Schweizer Platz, Dom/Römer

Parkmöglichkeiten: Parkhaus, Walter-Kolb-Straße 16

